

Roberto Seijo deja la secretaría general de Erne 16 años después

El portavoz del principal sindicato de la Ertzaintza dejará su cargo en el congreso de la próxima semana, meses antes de jubilarse como agente



Roberto Seijo, atendiendo una llamada en una foto reciente. / EFE

DV

Lunes, 9 mayo 2022, 09:15



El secretario general de Erne, el principal sindicato de la Ertzaintza, da un paso al lado. Roberto Seijo, quien ha liderado el sindicato desde 2006 como secretario general (aunque accedió a la dirección en 1996) ha anunciado que dejará su cargo en los próximos días. 16 años después, en el XI Congreso de Erne que se celebrará entre los días 16 y 17 de este mes, Seijo será relevado en su cargo, previsiblemente por Sergio Gómez de Segura, cuya candidatura es apoyada por el propio secretario general saliente.

Seijo ha llevado a Erne a ser el sindicato mayoritario de la Policía vasca. En el cuarto de siglo que ha estado en la dirección del sindicato, Seijo vivió los últimos años del terrorismo de ETA, con asesinatos crueles como los de los agentes Ana Isabel Arostegi y Javier Mijangos en Beasain, y con la Ertzaintza siendo un objetivo de la banda terrorista.

ErnE celebrará durante los días 17 y 18 de mayo su XI congreso con un balance «exitoso» por su «consolidación» como la fuerza sindical «más importante» de la Policía Vasca, tanto en la Ertzaintza como en las policías locales.

El Sindicato Independiente, mayoritario en la Policía autonómica durante los últimos 20 años y que cuenta con la mayor afiliación de su historia, homenajeará el 18 de mayo en el Palacio Euskalduna de Bilbao a los agentes jubilados, y a los compañeros fallecidos en acto de servicio y asesinados por la banda terrorista ETA.

En su balance de gestión, ErnE presentará «el éxito de su consolidación como la fuerza sindical más importante» de la Policía Vasca, tanto en la Ertzaintza como en las policías locales, «manteniendo la mayoría sindical los últimos 20 años y con la mayor afiliación en la historia de este sindicato policial». En el encuentro se darán a conocer, asimismo, las ponencias y los objetivos sindicales que se marca para los próximos cuatro años.